

Inscrivez votre enfant à
L'ÉCOLE CATHOLIQUE

Choisissez l'excellence
Offrez à votre enfant un enseignement de qualité qui produit des résultats scolaires supérieurs, un haut niveau de bilinguisme et le plus haut taux de réussite en Ontario. L'école catholique, le choix de 7 parents sur 10.

École élémentaire catholique SAINT-THOMAS-D'AQUIN
931, chemin Champlain | 519-542-5423

Providence
CscProvidence.ca

Société St-Vincent de Paul Society
Vivre le message de l'évangile en servant le Christ à travers Les pauvres avec amour, respect, justice et joie.
To live the Gospel message by serving Christ in the Poor with love, respect, justice and joy.
Pour joindre, appelez Sylvie Legault – To join please call Sylvie Legault
Au / At 519-542-8292

Centre culturel francophone Jolliet
3 - 901 prom. Les Rapides, Sarnia, ON N7S 6K2
http://ccfjolliet.wixsite.com/centrejolliet
Tél. : (519) 332-3774
Courriel : centrejolliet@gmail.com

le lieu de rencontre pour les francophones et les francophiles
journal mensuel Le Clairon pour tous nos membres
activités culturelles et sociales

Cotisation	1 an	3 ans	5 ans
Couple/famille	30\$	75\$	120\$
Individuelle	15\$	39\$	60\$
Étudiant	10\$	25\$	s/o
55 ans et plus	12\$	30\$	48\$
Double membrité	20\$	s/o	s/o

Club La Gaiété

ÉCOLE SECONDAIRE CATHOLIQUE SAINT-FRANÇOIS-XAVIER

Viens découvrir nos programmes spécialisés!

**FABRICATION
SPORTS
ARTS & CULTURE
HOCKEY CANADA**

901, prom. Les Rapides | 519-542-1055
CscProvidence.ca

BMO Banque de Montréal

Maryse Mankarios
Directrice Adjointe

BMO Banque de Montréal
1362 Lambton Mall Road
Sarnia, ON N7S 5A1
Tél.: 519-542-8535
Téléc.: 519-542-7696
maryse.mankarios@bmo.com

Cartes lundi soir • Souper partage
Soirée récréatives • Pique-Nique • Bazar

Age d'or club La Gaiété

M. Ronald Lamarche
(519) 383-1572

A&W Locksmith LTD.
Emergency Mobile Service
FULL SERVICE SHOP AND SHOWROOM

215 Confederation St.
Sarnia, ON N7T 1Z9
519-332-4001

awlocksmith@cogeco.net

3 - 901 Promenade Les Rapides
Sarnia, ON N7S 6K2
(519) 541-0207
ccsarnia@gmail.com
présentée : Judy Harding

« ENSEMBLE EN FRANÇAIS »

LE CENTRE COMMUNAUTAIRE FRANCOPHONE SARNIA/LAMBTON

K of C Chevaliers de Colomb Knights of Columbus

Pour joindre les Chevaliers de Colomb de St-Thomas d'Aquin appelez M. Olier Beaudoin
(519) 337-3336

To join the Saint-Thomas-d'Aquinas branch call Mr. Olier Beaudoin

CALL 519-344-PAWN

The Sarnia Pawn Shop

104 S. CHRISTINA ST.
SARNIA, ON N7T 2M6

ACROSS FROM THE POST OFFICE
(519) 344-7296 Fax: (519) 344-8430
sarniapawnshop@yahoo.ca

SERVICES

CASH LOAN ON GOODS
JEWELLERY REPAIR

PRÊTS SUR GAGES
RÉPARATION DE BIJOUX

BUY - SELL
ESTATE JEWELLERY
GOLD SILVER
JEWELLERY
DIAMONDS
MUSIC INSTRUMENTS
TOOLS

ACHAT - VENTE
BIJOUX DE SUCCESSION
OR D'ARGENT
BIJOUX
DIAMANTS
ÉQUIPEMENT DE MUSIQUE
DES OUTILS

AUDIO VIDEO CAMERAS DVD'S

Réseau-femmes du sud-ouest de l'Ontario
le pouvoir de choisir
improving the lives of women

Siège social de Sarnia
C.P. 514, Sarnia, ON N7T 7X2
London 226-374-6644
Sarnia 519-332-8897 / 332-8994
Windsor/Chatham 888-946-3029

PROMART Denis Lajoie
President

Pro Mart Industrial Products Ltd.
1147 Vanier Rd
Sarnia ON., N7S 3Y6
Bus.: (519) 336-4471
Fax: (519) 336-4475
Email: denis@promart.ca
www.promart.ca
Fabrication, Construction, Design
Custom Metal, Structural Steel, Alloy Welding

OUR LADY OF MERCY CEMETERY

RESSURECTION CEMETERY & CREMATORIUM
1885 London Line
(519) 542-2623

For information regarding
Complete Cemetery, Crematorium & Mausoleum Services
Call Jennifer Siklosi or Tiffanie McLahlin Vancoillie

Paroisse Saint-Thomas-d'Aquin

895, chemin Champlain, Sarnia (Ontario), N7V 2E9
Téléphone : (519) 542-8292 Télécopieur / Fax : (866) 779-1462

CURÉ / PASTOR : Rév. Fr. José Montepeque
Secrétaire / Secretary : Sylvie Legault
Site web : www.paroisse-sta.com

Heures de bureau
Lundi, Mercredi, Vendredi - 8h à 14h

Office hours
Monday, Wednesday, Friday - 8 a.m. to 2 p.m.

Croire - Célébrer - Vivre notre foi
Believe - Celebrate - Live our faith

Le 17 janvier 2021 - 2e Dimanche du Temps Ordinaire (B)
January 17, 2021 - 2nd Sunday in Ordinary Times (B)

Notre Mission

Notre paroisse francophone sera une communauté vibrante axée sur l'annonce de l'Évangile et résolue à témoigner avec ardeur notre foi Catholique auprès des francophones, des francophiles et de toutes les autres communautés vers qui nous sommes envoyés.

Our Mission Statement

Our Franchone parish will be a vibrant community focussed on the proclamation of the Gospel and determined to give a passionate witness to our Catholic faith with Francophones, Francophiles and any other communities to which we are called to serve.

LES SACREMENTS

Baptême: contactez la paroisse
Confessions: samedi de 9h00 à 10h00
Première communion: contactez la paroisse
Confirmation tous les 2 ans:
Contactez la paroisse
Mariage: contactez la paroisse 6 mois à l'avance
(Préparation au mariage obligatoire)
Sacrement des malades : en tout temps

SACRAMENTS

Baptism: Contact the Parish
Reconciliation: Saturday from 9:00 am to 10:00 am
First Communion: Contact the Parish
Confirmation every second year:
Contact the Parish
Marriage: Contact the Parish 6 months in advance
(Marriage preparation required)
Sacrament of the sick : anytime



'Dans la vie, il y a des bons et des mauvais moments. Les deux sont utiles, les bons te font avancer et les mauvais te font progresser'

"In life, there are good and bad times. Both are useful, the good ones make you move forward and the bad ones make you grow."

MERCI À TOUS NOS COMMANDITAIRES / THANKS TO ALL OUR SPONSORS

Liturgies de la messe du 19 au 23 janvier / Mass Liturgy from Jan. 19 to Jan. 23, 2021

**Veillez noter: Père José dira la messe en privé
Please Note: Fr. Jose will say Mass in private**

Mar. 19 janv. / Tues., Jan. 19: Lucille Dallaire - La famille
Mer. 20 janv. / Wed., Jan. 20: Stefania Starek - Carol & Bill McKnight
Jeu. 21 janv. / Thur, Jan. 21: Nina Mainville - Grace Michaud
Ven. 22 janv. / Fri., Jan. 22: Edmond Chamberlain - Raymonde Leblanc
Sam. 23 janv./Sat., Jan. 23, Parents défunts de la famille Thériault - Denise Charron

.

OFFRANDES / OFFERTORY

Offrande Régulière / Reg. Offerings	1,500.00\$
Dépôt Direct (30 env.) / Direct Deposit (30 env.)	1,249.75\$
Noël / Christmas	70.00\$
Don / Donation	50.00\$
Jour de l'An / New-Year	50.00\$
Enveloppe Initiale / Initial Envelope	70.00\$

**Merci de vos contributions même si vous devez vous absenter.
Thank you for supporting your Church even when you are away.**



ORGANISMES

**Chevaliers de Colomb:
Dames de Ste-Anne:
Chorale:**

**Olier Beaudoin
Doreen Paquette
Maurice Coulombe
Janet Laplante**

**519-337-3336
519-542-3271
519-542-5478
519-402-3233**

**Société St-Vincent de Paul:
Comité pastoral:**

**Monica Vautour
Armando Notte**

**519-542-9161
519-869-2131**

PARISH ORGANIZATIONS

**Knights of Columbus
The Ladies of St. Anne**

**The Choir
St. Vincent de Paul Society
Parish Council**

La plupart du ministère de Jésus nous enseignait à apprendre le Royaume de Dieu; sur la manière d'écouter la voix de l'Esprit, sur la manière de marcher en surmontant notre paralysie du cœur; et sur la manière de se libérer de soi-même pour découvrir la présence de Dieu. Ses guérisons étaient des maladies physiques mais principalement spirituelles! Jésus est le médecin de l'âme. Et quand l'âme est en bonne santé, c'est dans une relation vivante avec Dieu. Quand l'âme est malade, la personne tout entière se révèle malade, parce que tout jaillit et est suspendu à la rencontre vivante avec la source de l'être et de la vie qui est Dieu. Jésus est le guérisseur et il est celui qui en sa personne nous réconcilie avec Dieu et ouvre l'âme à la puissance divine. Jésus j'ai confiance en toi! «JÉSUS EST MON PROZAC!»

Most of Jesus ministry entailed teaching us how to see the Kingdom of God; on how to listen the voice of the Spirit, on how to walk overpowering our paralysis of the heart; and, on how to be free of ourselves so as to discover the presence of God. His healings were of physical illnesses but mainly spiritual! Jesus is the Physician of the soul. And when the soul is healthy, it is in a living relationship with God. When the soul is sick, the whole person turn out to be ill, because all springs from and hangs upon the lively meeting with the source of being and life who is God. Jesus is the healer and He is the one who in His person reconciles us with God and opens the soul to the divine power. Jesus I trust in you! “JESUS IS MY PROZAC!”

VISITEZ NOTRE SITE WEB AU: www.paroisse-sta.com/ PLEASE VISIT OUR WEBSITE AT: www.paroisse-sta.com

ANNONCES EN FRANÇAIS

Annonces de Mgr Fabbro:

Mgr Fabbro annonce les nominations pastorales et les changements qui entreront en vigueur le 5 juillet 2121, sauf sur indication contraire: le révérend Brian Jane a été nommé curé de la nouvelle famille de paroisses comprenant Our Lady of Mercy (qui comprend Saint-Joseph et St. Benedict). Sarnia, St. Thomas d'Aquin, Sarnia, Queen of Peace, Sarnia, Sacred Heart, Sarnia, St. Michael, Bright's Grove. Rév. Anthony Eboth, Rév.Jan Burczyk, C.S.M.A., Rév. José Montepeque ont été nommé Associés du curé de cette Famille. Un Associé supplémentaire sera nommé à cette famille à une date ultérieure. Je remercie les membres du Conseil du personnel des prêtres et offre nos prières et notre soutien à nos prêtres, nos équipes paroissiales et nos familles paroissiales qui seront affectées par ces changements pastoraux. Que Dieu continue de bénir notre ministère auprès des gens de notre Diocèse.

Exposition et Adoration du Saint-Sacrement:

Tous les mardis soir de 19h à20h et à chaque vendredi de 15h à 16h en priant le Rosaire et la Bénédiction à la fin.

Souhaitez-vous recevoir le sacrement de la réconciliation, mais vous ne savez pas quoi faire?

Nous invitons les fidèles à appeler le prêtre pour fixer un rendez-vous pour célébrer le sacrement de la réconciliation, soit à l'Église ou au bureau paroissial. Veuillez appeler le 519-542-8292 ext. 203 pour Père José.

Souhaitez-vous améliorer votre vie spirituelle et vos connaissances sur les Saintes Écritures?

Nous envisageons commencer un groupe d'étude en ligne sur l'un des livres de la Sainte Écriture, 'Un point de départ amer'. Si cela vous intéresse, veuillez appeler le bureau au 519-542-8292, ext. 203 pour Fr. José.

ENGLISH ANNOUNCEMENTS

Announcements from Bishop Fabbro:

Bishop Fabbro ammounces the pastoral appointments and changes which will be effective on 5 July 2121, unless otherwise noted: Rev. Brian Jane has been appointed Pastor of the new Family of Parishes comprising Our Lady of Mercy (which includes St. Joseph and St. Benedict). Sarnia, St. Thomas Aquinas, Sarnia, Queen of Peace Catholic Community, Sarnia, Sacred Heart, Sarnia, St. Michael, Bright's Grove. Rev. Anthony Eboth, Rev. Jan Burczyk, C.S.M.A., Rev. Jose Montepeque have been appointed Associate Pastors of this Family. An additional Associate Pastor will be appointed to this family at a later date. I thank the members of the Priest Personnel Board and offer our prayers and support to our priests, parish teams and parish families who will be affected by these pastoral changes. May God continue to bless our ministry to the people of our Diocese.

Exposition and Adoration of the Blessed Sacrament:

Every Tuesday at 7:00 to 8:00pm and every Friday at 3 to 4pm praying the Rosary and Benediction at the end.

Would you like to receive the Sacrament of Reconciliation, but you do not know what to do?

We would like to invite the faithful to call the priest to set up an appointment to celebrate the Sacrament of Reconciliation, either within the Church or at the Parish Office. Please call 519-542-8292 ext. 203 for Fr. Jose.

Would you like to enhance your Spiritual life and knowledge on Sacred Scripture?

We are considering hosting an online study group which will take one of the books from Sacred Scripture, 'A sour starting point'. If you are interested, please call the office at 519-542-8292, ext. 203 for Fr. Jose.